



La compañía HP se instala en el Parque Científico de la USAL en Salamanca

J. M. A. (Ical)
Salamanca

La compañía HP Solutions Creation and Development Services SL y la USAL suscribieron ayer un convenio de colaboración por el que la empresa tecnológica, atraída por su “foco de talento”, abre un nuevo centro en Salamanca, concretamente en el Parque Científico, que está dirigido al desarrollo e innovación en la parte de “software”.

El acuerdo fue rubricado ayer por el rector, Ricardo Rivero, y por el director general de HP, Miguel Ángel Turrado, en un acto que contó con la presencia de los alcaldes de Salamanca y Villamayor, Carlos García Carbayo y Ángel Peralvo.